



- 28 diciembre, 2021 - Castellón Información

Ayuntamientos y entidades de la provincia muestran su rechazo por el último asesinato machista ocurrido en Elche

El número de víctimas mortales causado por esta lacra se eleva hasta las 43 personas durante 2021, siete de ellas en la Comunitat Valenciana

Diversos ayuntamientos e instituciones de la **provincia de Castellón** se han manifestado durante la jornada de hoy en contra del último asesinato machista ocurrido en **Elche** y que se ha cobrado como víctima a **Yolanda Elizabeth** una joven de 25 años.

Con este asesinato machista, el número de víctimas mortales causado por esta lacra se eleva hasta las 43 personas durante 2021, siete de ellas en la Comunitat Valenciana.

La Delegación del Consejo a Castelló ha guardado tres minutos de silencio frente a la **Casa de los Caracoles** en señal de protesta.



Al acto han asistido la directora general de la **Agenda Valenciana antidespoblamiento (AVANT)**, **Jeannette Segarra** y la **directora territorial de Presidencia a Castelló, Eva Redondo**, acompañada por personal de la delegación. Con estos minutos de silencio desde el gobierno valenciano se quiere mostrar públicamente la tolerancia cero con la violencia machista, mostrando su apoyo a la familia de la víctima y poniéndose simbólicamente y enérgicamente frente al agresor.

Tanto Segarra como Redondo han mostrado su preocupación porque se esté normalizando este tipo de violencia que han calificado de “terrorismo hacia la mujer” y han recordado que “en este 2021 han muerto seis mujeres a manos de sus parejas o exparejas en nuestro territorio, tres de ellas en las últimas semanas”. Las dirigentes han hecho un llamamiento a la ciudadanía “para luchar todas y todos juntos frente a esta lacra social”.

El Ayuntamiento de Castelló se une a las manifestaciones de repulsa

La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, la regidora de Feminismo, Verònica Ruiz, junto con más regidores de la corporación municipal se han concentrado esta mañana en la Plaza Mayor para rechazar este trágico suceso.



Concentració silenciosa en la UJI

La comunidad universitaria también ha realizado este mediodía una concentración silenciosa a la puerta del edificio de **Rectorado** de la Universidad para manifestar el rechazo de la UJI ante este asesinato.

La concentración ha sido convocada por la rectora de la **Universitat Jaume I, Eva Alcón,** y su **Consell de Direcció** sumándose a la convocatoria de la Generalitat Valenciana para manifestar públicamente la tolerancia cero con cualquier tipo de violencia y especialmente ante la violencia machista.

La concentración se ha realizado manteniendo la distancia de seguridad entre las personas y con mascarilla.



Burriana guarda un minuto de silencio

Por su parte la corporación Municipal de Burriana se ha unido hoy, en la puerta del consistorio, a la convocatoria del minuto de silencio convocado por la **Federación Valenciana de Municipios y Provincias** y la **Generalitat Valenciana** como muestra de rechazo a este último asesinato y para ofrecer su apoyo a las personas cercanas a la víctima.



La Vall d'Uixó guarda tres minutos de silencio frente al Ayuntamiento

El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó se ha adherido esta mañana a la convocatoria de la FVMP. Tras la confirmación ayer de que la muerte de una mujer de 25 años en Elche fue un asesinato machista.

El Consistorio ha aprovechado la ocasión para informar sobre la disposición de un servicio de atención a víctimas de violencia de género, en la **Concejalía de Igualdad**.

Castellón Información recuerda que si sufres violencia de género tienes a tu disposición el teléfono gratuito 016.